

TEMA: Asistencia Social

SUBTEMA: CDMX deposita becas

REFERENCIA: Milenio. (4 de abril de 2020). Gobierno Cdmx deposita becas escolares como apoyo ante Covid-19. Recuperado de: bit.ly/38wCGF7

NOTA:

Gobierno Cdmx deposita becas escolares como apoyo ante Covid-19

Los beneficiarios del Fideicomiso Educación Garantizada (Fidegar) comenzaron a recibir su depósito mensual del programa "Mi Beca para Empezar" y un adelanto del programa de "Apoyo de Útiles y Uniformes Escolares 2020".

El Gobierno de la Ciudad de México informó que a partir de las primeras horas de este miércoles, las beneficiarias y los beneficiarios del Fideicomiso Educación Garantizada (Fidegar) comenzaron a recibir su depósito mensual del programa "Mi Beca para Empezar" y se les adelantaron 500 pesos del programa de "Apoyo de Útiles y Uniformes Escolares 2020". "Además de los 330 pesos que reciben los estudiantes de primaria y secundaria, 300 en los casos de preescolar, y 400 para los de Centros de Atención Múltiple, les serán depositados 500 pesos como adelanto del programa de Útiles y Uniformes Escolares, en beneficio de 1.2 millones de estudiantes de escuelas públicas inscritos en la ciudad", dijo.

En comunicado, detalló que para apoyar la economía familiar y mitigar el impacto económico por el Covid-19, los apoyos se verán reflejados para preescolar, 800 pesos;



primaria y secundaria, 830 pesos; Centro de Atención Múltiple, 900 pesos; y Centros Comunitarios, 500 pesos. “El cuidado de la niñez y adolescencia es esencial y su protección durante esta contingencia debe atenderse a través del apoyo al entorno económico familiar, con el objetivo de que sus necesidades sean atendidas”, mencionó. Subrayó que todos los niveles básicos son beneficiados por este programa, abriendo la puerta de los derechos a toda la niñez y adolescencia inscrita en escuelas públicas. “Los programas del Fideicomiso Educación Garantizada tienen el objetivo de que toda la población escolar tenga oportunidad de acceder a la mayor cantidad de recursos educativos posibles, así combatimos la deserción escolar y apoyamos a la niñez y adolescencia de la ciudad”, apuntó.

COMENTARIO:

Desde que inició la pandemia por COVID-19 todos se han visto afectados de diferente manera, por lo que para apoyar la economía familiar y amortiguar el impacto económico, el gobierno federal ha lanzado diversos programas como el programa "Mi Beca para Empezar" y el programa de "Apoyo de Útiles y Uniformes Escolares 2020",

De acuerdo al Artículo 11 de la Ley General de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes: "Es deber de la familia, la comunidad a la que pertenecen, del Estado y, en general, de todos los integrantes de la sociedad, el respeto y el auxilio para la protección de derechos de niñas, niños y adolescentes, así como garantizarles un nivel adecuado de vida."¹

El Gobierno debe buscar proteger el ejercicio pleno de todos los derechos de los niños, niñas y adolescentes, garantizando que permitan su desarrollo, bienestar, crecimiento saludable, de forma físico, mental, material, social y cultural. Es por ello, que estos programas sociales son importantes, más en estos momentos de crisis por la pandemia, en donde a pesar de las circunstancias, puedan seguir teniendo acceso a la educación, salud, alimentación, vivienda, entre otros.

RESPONSABLE: Itzel Bravo López

¹ Ley General de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes. (17 de octubre de 2019). Diario Oficial de la Federación. México, México: Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión.